
 

（２）政令市・中核市・特別区の取組に係る評価  
■今年度の特徴  
「政令市・中核市・特別区として、取組は十分に行っていると感じている」と「政

令市・中核市・特別区として、取組は平均以上に行っていると感じている」が合

わせて３割弱となっている。  

 
取組に対する評価（政令市・中核市・特別区） 
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○	 71件のうち、「政令市・中核市・特別区として、取組は十分に行っていると感じている」
が 11件（15％）、「政令市・中核市・特別区として、取組は平均以上に行っていると感
じている」が９件（13％）、「政令市・中核市・特別区として、取組は平均並に行ってい
ると感じている」が 45件（63％）、「政令市・中核市・特別区として、取組はやや不十
分と感じている」が５件（７％）となっている。 


